

*Revisión por GDA*  
*07/07/2017*



Oficio No. SPA-MEP-2017-02810  
DM Quito, 04 JUL 2017  
Ticket GDOC N° 2017-095387

Señor  
Diego Cevallos  
**SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO  
DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO**  
Presente.-

Asunto: ALC-2017-02553

De mi consideración:

Para su conocimiento y fines pertinentes, adjunto al presente se servirá encontrar el trámite No. **ALC-2017-02553**, mediante el cual el ingeniero Daniel Sánchez, Presidente de la Sociedad de Egresados del Mejía, pone en conocimiento el octogésimo aniversario de la fundación de la SEM, el 07 de julio de 2017, solicita se condecórese el Pabellón de la Sociedad de Egresados del Mejía en la sesión solemne que se realizará el 08 de julio de 2017.

Con este antecedente, estimaré que dentro del ámbito de sus atribuciones y competencias, de ser pertinente, analice el requerimiento de conformidad con el ordenamiento jurídico vigente, se dé respuesta al interesado, con copia a este Despacho.

Atentamente,

María Eugenia Pesantez  
**SECRETARIA PARTICULAR  
DESPACHO ALCALDÍA**



Adjunto: 3 HOJAS  
Ejemplar 1: SERETARÍA GENERAL DEL CONCEJO  
Ejemplar 2: SOCIEDAD DE EGRESADOS DEL MEJÍA  
Digital: ARCHIVO

ACCIÓN	RESPONSABLE	SIGLA UNIDAD	FECHA	SUMILLA
ELABORACIÓN:	C. Santana	GDA	20170622	<i>[Signature]</i>
REVISIÓN:	M. Guerrero	GDA	20170622	

5



# Sociedad de Egresados del Mejía

Fundada en 1937

Oficio SEM-P-2017-37

Quito, 12 de junio de 2017

Doctor  
Mauricio Rodas Espinel  
Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito  
Presente

Señor alcalde:

La Sociedad de Egresados del Mejía, SEM, fundada en 1937 por un grupo de entusiastas y distinguidos egresados como el doctor Carlos Andrade Marín, ex alcalde de Quito, impulsor y primer presidente de la Sociedad, está próxima a cumplir su octogésimo aniversario de fundación el 7 de julio del presente año, por tal motivo, el directorio en funciones realizará una sesión solemne el sábado 8 de julio de 2017.

De acuerdo a lo anteriormente expuesto, solicitamos su valiosa colaboración para que a través de su intermedio y/o en su representación, se condecere el pabellón de la SEM en la sesión solemne a realizarse en la fecha señalada. Es menester la presencia y reconocimiento del Ilustre Concejo Metropolitano, debido a que notables egresados del Mejía han sido concejales y alcaldes de Quito. Adicionalmente, informamos que la invitación formal le haremos llegar oportunamente.

La respuesta que nos corresponda la recibiremos en la dirección señalada en el pie de página. En el caso de ser necesario establecer comunicación, por favor realizarla a los siguientes números de celular: 0995393636 / 0995979050 / 0983222919, o a los correos electrónicos [danysan38@hotmail.com](mailto:danysan38@hotmail.com) e [ivanruiz-pm@hotmail.com](mailto:ivanruiz-pm@hotmail.com).

Agradeciendo la atención prestada, nos despedimos deseando éxito en sus funciones.

Atentamente,  
  
Ing. Daniel Sánchez, MSc.  
Presidente  
S.E.M.

1791381416001

IRG



# Sociedad de Egresados del Mejía

Fundada en 1937

## RESEÑA HISTÓRICA

El 1 de junio de 1897, por medio de un decreto del Congreso Nacional del Ecuador, se fundó el Instituto Normal Mejía, primera institución laica de la capital y segunda del Ecuador. El colegio fue fundado originalmente como un normal, pues era interés del gobierno liberal formar maestros laicos que sustituyeran a los religiosos católicos, que habían monopolizado la educación secundaria durante el siglo XIX.

Años después sus generaciones de egresados, fueron grandes representantes en todas las ramas como la política, la cultura, la música, el arte, la poesía, entre otros y es por eso que el 7 de julio de 1937, un grupo de ex alumnos crea la Sociedad de Graduados del Mejía, la misma que comienza a dar forma a una nueva estructura de pensamiento y colaboración para engrandecer el nombre de nuestro querido y admirado patrono el Dr. Jose Mejía Del Valle y Lequerica.

Nuestra organización tuvo que atravesar muchos cambios en su naturaleza y funciones y en la actualidad su razón social acorde a las políticas de control lleva el nombre de SOCIEDAD DE EGRESADOS DEL MEJÍA - SEM, misma que posee una casa en comodato en la calle Maldonado y Rocafuerte, la cual perteneció originalmente a Manuela Espejo obsequiado a quien fue su esposo el Dr. Jose Mejía.

Egresados como el doctor Carlos Andrade Marín, ex alcalde de Quito, impulsor y primer presidente de la SEM crearon esta noble Institución e hicieron de ella un referente social, político, cultural en la sociedad ecuatoriana, grandes personajes la han presidido como el ex presidente de la República Galo Plaza Lasso, así como el Dr. Ángel Polibio Chavez Ortiz, quien han dejado su huella en el ámbito ecuatoriano. Además egresados como el Gral. Frank Vargas Pazos, Gral. Paco Moncayo, el Pintor Oswaldo Muñoz Mariño, Dr. Edwin Guerrero Blum, entre otros grandes personajes han colaborado en el realce de la Institución.

Actualmente la SEM pretende retribuir con varias actividades y proyectos a engrandecer el nombre de nuestro admirado Patrono, convirtiendo su sede en un Centro Cultural, donde se albergue todas las expresiones culturales y artísticas, así como también espacios de museo y video, que permiten conocer la historia del Instituto Nacional Mejía, su fundador y patrono, su construcción, logros, significación de símbolos y los egresados relevantes que han marcado la historia nacional e internacional.

La Sociedad de Egresados, sin duda, es una Organización sin fines de lucro que apoya al Colegio Mejía en todo ámbito, así como también pretende convertirse nuevamente en un referente cultural, social y artístico que vaya en bien de la comunidad ecuatoriana.

